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PREGUNTAS QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ 
DEL GRUPO MUNICIPAL CARTAGENA SÍ SE PUEDE, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE EFICIENCIA ENERGÉTICA EN 
EL AYUNTAMIENTO. 

 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

Recientemente el Pleno aprobó por unanimidad una moción de nuestro grupo 
referente al Plan de Eficiencia Energética en los Edificios, Instalaciones y 
Equipamientos Municipales. 

Nuestro grupo ha comprobado, entre otras cosas, que por la mañana persisten 
las farolas encendidas en Héroes de Cavite, que el Palacio Consistorial no 
cuenta con luminaria led y que las luces del Palacio de los Deportes se 
encuentran encendidas sin necesidad. 

Por lo expuesto elevo al Pleno las siguientes 

PREGUNTAS: 

• ¿Cuándo piensa el Gobierno aplicar el contenido del Plan de Eficiencia 
Energética aprobado en Pleno a las deficiencias señaladas 
anteriormente así como a tantas otras que afectan a los edificios, 
instalaciones y equipamientos municipales? 

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017. 

 

 

 

 

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre 
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